

Südwestmetall macht Bildung

*anfassbar*



## NwT-Bildungshaus

Für Naturwissenschaft und Technik begeistern

Um Kinder sowie Schüler und Schülerinnen frühzeitig für Technik zu begeistern und durchgängig zu fördern, wurde das erste NwT-Bildungshaus der Hochschule Esslingen am Campus Göppingen gegründet. Die Einrichtung soll die Bildungsprogramme für Kinder und Jugendliche – von TECHNOlino über Pfiffikus für Hochbegabte bis hin zur Schüler-Ingenieur-Akademie – bündeln und als Schnittstelle fungieren zwischen Kindergarten, Schule und Campus.

### Die Inhalte

- ▶ Kurse und Workshops für Kinder und Jugendliche
- ▶ Weiterbildung von Erziehern und Erzieherinnen
- ▶ Überregionale Lehrerweiterbildung zur Qualifizierung naturwissenschaftlicher Lehrkräfte für das Unterrichtsfach NwT
- ▶ Praxisnahe Zusatzqualifikation für Studierende des NwT-Lehramtsstudiengangs der Universität Tübingen und der Ingenieurpädagogik-Studiengänge der Hochschule Esslingen

### Unser Engagement

Das NwT-Bildungshaus ist ein Projekt der Hochschule Esslingen, der Vector Stiftung, der Gips-Schüle-Stiftung, der Jugendstiftung Kreissparkasse Göppingen, der Karl Schlecht Stiftung, der Stadt Göppingen und von Südwestmetall.

### Weitere Informationen

[www.hs-esslingen.de](http://www.hs-esslingen.de)

Südwestmetall –  
Verband der Metall- und Elektroindustrie  
Baden-Württemberg e. V.

Löffelstraße 22-24, 70597 Stuttgart  
Postfach 70 05 01, 70574 Stuttgart  
Tel. 0711 7682-0, Fax 0711 7651675  
E-Mail: [bildung@suedwestmetall.de](mailto:bildung@suedwestmetall.de)

[www.suedwestmetall-macht-bildung.de](http://www.suedwestmetall-macht-bildung.de)

 Hochschule Esslingen  
University of Applied Sciences

 Jugendstiftung  
Kreissparkasse Göppingen

 vector  
Stiftung

 KSG  
Karl Schlecht  
Stiftung

 GIPS-SCHÜLE  
STIFTUNG

 GÖPPINGEN  
Hohenstaufenstadt